



都城の代表として世界に羽ばたく

都城市中学生海外派遣研修の出発式を7月27日、中央公民館で行いました。8月2日から7日間、オーストラリア・クイーンズランド州で現地の中学生との交流や視察を通して、世界的な視野を持つ生徒を育成するこの研修。式には、派遣する生徒20人や引率者らが参加し、生徒らが研修に向けて磨いてきた英語で抱負を述べました。高野紗羽さん(妻ケ丘中3年)は「初めての海外なのでとても楽しみ。日本と海外の違いを肌で感じ、将来に生かしたい」と目を輝かせていました。



世界の恒久平和を祈念して

戦没者・空襲犠牲者合同追悼式を8月6日、総合文化ホールで開催しました。明治以降の戦争による戦没者と殉職者、そして昭和20年の都城大空襲の犠牲者を慰霊するこの式に、遺族や関係者ら516人が参列。黙とうの後、参列者らが献花し、戦没者らの御霊7,333柱の冥福を祈りました。式では、今町小学校の児童らが折った千羽鶴を、4人の児童が献納。また、同校5・6年生35人が平和学習の発表と平和へのメッセージを群読し、平和を誓っていました。

今月の内容



02 まちの話題

04 特集 「まちなかに吹き始めた新しい風」③ まちなかが生み出す、にぎわいと活力

- 08 ラブレタープロジェクト都城編
- 10 自分の命は、自分で守る
- 12 早水公園サブアリーナ武道場が完成
- 14 朝日広告賞を受賞
- 15 身近で便利! 買い物支援カー
- 16 明治維新150年記念「西南戦争と都城」
- 17 都城歴史資料館企画展「知られざる文化財」
- 18 生きることを支える「ゲートキーパー」
- 19 救急について考えよう!
- 19 都城急病センターの適正利用
- 20 人の風景
- 22 INFORMATION (市からのお知らせ)
- 30 行こうよ! まるまる!/図書館だより
- 31 美術館情報/施設紹介/ 歴史探訪/伝承館だより
- 32 盆地生まれの元気レシピ!
- 33 国際交流員のひとりごと/わけもん通信/ 今月のお便り
- 34 みやこんじょ盛り上げ隊!/今月のプレゼント
- 35 NPO通信/安全·安心情報/ 番組紹介/現住人口/編集後記

まちかどインタビュー

mallmallマルシェ楽しい! また来たいです!

友人に誘われ、「mallmall マルシェ」に初めて来ました。 小物を作るワークショップが とても楽しかったので、今後 も、まちなかで開催されるマ ルシェやワークショップに行ってみたいです。Mallmallが できたことで、まちが活気づ きましたね!



E内町 中村 美貴さん

今月の表紙

日本最南端のりんご園 今年も開園!

多田りんご園(蓑原町)のオープニングセレモニーが8月2日、天竜第三幼稚園の園児らを招待して行われました。園児らはリンゴを手に満面の笑顔。10月末までリンゴ狩りなどを楽しめます。





まちの話題 in Miyakonojo



観察会をなける。

国内最小のトンボ「ハッチョウトンボ」(県絶滅危惧種指定)の観察会を7月29日、関之尾町の湿原で開催しました。希少生物を観察し、自然環境への関心を高めてもらおうとハッチョウトンボ保存会と市が企画。参加者らは、5円玉ほどの体長のかわいらしいトンボを見つけては、じっくり観察していました。

都城市と国立大学法人宮崎大学 包括連携協定 締結式



宮崎大学との連携幅広く、さらに深まる、

国立大学法人宮崎大学と本市が7月23日、包括連携協定を締結しました。締結に当たり池之上克学長は「本学には多方面で活躍する研究者がそろっているので、必ず役に立てる」と力を込めました。池田市長は「宮崎大学の持つ幅広い知見やノウハウは、都城にとって大きな力となる」と期待を寄せました。



都城の夏の風景



















